



*Sylvanus Mulowayi WK
La Fourmi du Seigneur*

*Sur ta Parole,
Seigneur...*

Décembre 2025

*Sur ta Parole,
Seigneur...*

Dédicace

A mon Dieu, notre Père Céleste qui a tant aimé le monde et qui nous a donné son Fils Unique Jésus-Christ afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle ;

A ma famille naturelle, sociale, circonstancielle ainsi qu'à celle de la destinée,

A tous mes lecteurs en aussi grand nombre qu'ils puissent être dans notre pays et ailleurs dans le monde ;

A tous ceux qui ont soif et faim de la justice et de la paix ;

Que la grâce notre Seigneur soit notre partage à nous tous pour les siècles des siècles :

L'Auteur

Introduction

« Sur ta parole, je jetteai le filet » est une expression biblique clé, tirée de l'épisode de la pêche miraculeuse dans Luc 5:5.

Un pêcheur professionnel est contraint de faire confiance à un charpentier de carrière pour jeter le filet sur son ordre à droite alors que le matin, les poissons descendent dans le fond des eaux à cause du soleil et du bruit.

Simon Pierre obéit à Jésus malgré l'échec de la nuit, montrant ainsi une foi profonde en la puissance de Dieu pour transformer la situation.

Nous avons jeté le filet à gauche toute cette année et voici venir le moment de jeter le même filet à droite sur la parole de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ le Ressuscité !

Dieu a déjà fait sa part en nous donnant son Fils Unique pour prendre notre place à la Croix de Golgotha et la balle est ainsi dans notre camp car nous devons concilier ces deux versets clés pour la manifestation de la puissance de Dieu dans notre vie !

Simon Pierre illustre la confiance nécessaire pour recevoir les bénédictions divines. Cette phrase symbolise la soumission à la volonté de Dieu et l'action basée sur sa Parole, même face à l'adversité.

« Maître, nous avons travaillé toute la nuit sans rien prendre; mais, sur ta parole, je jetteai le filet. » Luc 5:5

Un pêcheur expérimenté, reconnaît l'échec humain et choisit de faire confiance à Jésus, même si cela semble irrationnel. Nous ne devons pas nous limiter à la foi mais il faudra que notre foi soit agissante pour nous conduire dans la percée et dans la traversée contre vents et marais !

« Rien n'est impossible à Dieu. » Luc 1:37

« Tout est possible à celui qui croît. » Marc 9:23

La foi en Dieu nous divinise et confirme notre appartenance à la famille des enfants de Dieu.

Même quand les circonstances semblent impossibles, nous devons continuer à faire confiance à Dieu car la Parole de Dieu a le pouvoir de changer les situations désespérées en miracles.

« Dieu place ses paroles dans la bouche des prophètes pour qu'ils les annoncent. » Jérémie 1:9

« 28:1 Si tu obéis à la voix de l'Éternel, ton Dieu, en observant et en mettant en pratique tous ses commandements que je te prescris aujourd'hui, l'Éternel, ton Dieu, te donnera la supériorité sur toutes les nations de la terre.

28:2 Voici toutes les bénédictions qui se répandront sur toi et qui seront ton partage, lorsque tu obéiras à la voix de l'Éternel, ton Dieu:

28:3 Tu seras bénî dans la ville, et tu seras bénî dans les champs.

28:4 Le fruit de tes entrailles, le fruit de ton sol, le fruit de tes troupeaux, les portées de ton gros et de ton menu bétail, toutes ces choses seront bénies.

28:5 Ta corbeille et ta huche seront bénies.

28:6 Tu seras bénî à ton arrivée, et tu seras bénî à ton départ.

28:7 L'Éternel te donnera la victoire sur tes ennemis qui s'élèveront contre toi; ils sortiront contre toi par un seul chemin, et ils s'enfuiront devant toi par sept chemins.

28:8 L'Éternel ordonnera à la bénédiction d'être avec toi dans tes greniers et dans toutes tes entreprises. Il te bénira dans le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne.

28:9 Tu seras pour l'Éternel un peuple saint, comme il te l'a juré, lorsque tu observeras les commandements de l'Éternel, ton Dieu, et que tu marcheras dans ses voies.

28:10 Tous les peuples verront que tu es appelé du nom de l'Éternel, et ils te craindront.

28:11 L'Éternel te comblera de biens, en multipliant le fruit de tes entrailles, le fruit de tes troupeaux et le fruit de ton sol, dans le pays que l'Éternel a juré à tes pères de te donner.

28:12 L'Éternel t'ouvrira son bon trésor, le ciel, pour envoyer à ton pays la pluie en son temps et pour bénir tout le travail de tes mains; tu préteras à beaucoup de nations, et tu n'emprunteras point.

28:13 L'Éternel fera de toi la tête et non la queue, tu seras toujours en haut et tu ne seras jamais en bas, lorsque tu obéiras aux commandements de l'Éternel, ton Dieu, que je te prescris aujourd'hui, lorsque tu les observeras et les mettras en pratique,

28:14 et que tu ne te détourneras ni à droite ni à gauche de tous les commandements que je vous donne aujourd'hui, pour aller après d'autres dieux et pour les servir.

28:15 Mais si tu n'obéis point à la voix de l'Éternel, ton Dieu, si tu n'observe pas et ne mets pas en pratique tous ses commandements et toutes ses lois que je te prescris aujourd'hui, voici toutes les malédictions qui viendront sur toi et qui seront ton partage.

28:16 Tu seras maudit dans la ville, et tu seras maudit dans les champs.

28:17 Ta corbeille et ta huché seront maudites.

28:18 Le fruit de tes entrailles, le fruit de ton sol, les portées de ton gras et de ton menu bétail, toutes ces choses seront maudites.

28:19 Tu seras maudit à ton arrivée, et tu seras maudit à ton départ.

28:20 L'Éternel enverra contre toi la malédiction, le trouble et la menace, au milieu de toutes les entreprises que tu feras, jusqu'à ce que tu sois détruit, jusqu'à ce que tu périsse promptement, à cause de la méchanceté de tes actions, qui t'aura porté à m'abandonner.

28:21 L'Éternel attachera à toi la peste, jusqu'à ce qu'elle te consume dans le pays dont tu vas entrer en possession.

28:22 *L'Éternel te frappera de consommation, de fièvre, d'inflammation, de chaleur brûlante, de dessèchement, de jaunisse et de gangrène, qui te poursuivront jusqu'à ce que tu périsse.*

28:23 *Le ciel sur ta tête sera d'airain, et la terre sous toi sera de fer.*

28:24 *L'Éternel enverra pour pluie à ton pays de la poussière et de la poudre; il en descendra du ciel sur toi jusqu'à ce que tu sois détruit.*

28:25 *L'Éternel te fera battre par tes ennemis; tu sortiras contre eux par un seul chemin, et tu t'enfuiras devant eux par sept chemins; et tu seras un objet d'effroi pour tous les royaumes de la terre.*

28:26 *Ton cadavre sera la pâture de tous les oiseaux du ciel et des bêtes de la terre; et il n'y aura personne pour les troubler.*

28:27 *L'Éternel te frappera de l'ulcère d'Égypte, d'hémorroïdes, de gale et de teigne, dont tu ne pourras guérir.*

28:28 *L'Éternel te frappera de délire, d'aveuglement, d'égarement d'esprit,*

28:29 *et tu tâtonneras en plein midi comme l'aveugle dans l'obscurité, tu n'auras point de succès dans tes entreprises, et tu seras tous les jours opprimé, dépouillé, et il n'y aura personne pour venir à ton secours.*

28:30 *Tu auras une fiancée, et un autre homme couchera avec elle; tu bâtieras une maison, et tu ne l'habiteras pas; tu planteras une vigne, et tu n'en jouiras pas.*

28:31 *Ton bœuf sera égorgé sous tes yeux, et tu n'en mangeras pas; ton âne sera enlevé devant toi, et on ne te le rendra pas; tes brebis seront données à tes ennemis, et il n'y aura personne pour venir à ton secours.*

28:32 *Tes fils et tes filles seront livrés à un autre peuple, tes yeux le verront et languiront tout le jour après eux, et ta main sera sans force.*

28:33 *Un peuple que tu n'auras point connu mangera le fruit de ton sol et tout le produit de ton travail, et tu seras tous les jours opprimé et écrasé.*

28:34 *Le spectacle que tu auras sous les yeux te jettera dans le délire.*

28:35 *L'Éternel te frappera aux genoux et aux cuisses d'un ulcère malin dont tu ne pourras guérir, il te*

frappera depuis la plante du pied jusqu'au sommet de la tête.

28:36 *L'Éternel te fera marcher, toi et ton roi que tu auras établi sur toi, vers une nation que tu n'auras point connue, ni toi ni tes pères. Et là, tu serviras d'autres dieux, du bois et de la pierre.*

28:37 *Et tu seras un sujet d'étonnement, de sarcasme et de raillerie, parmi tous les peuples chez qui l'Éternel te mènera.*

28:38 *Tu transporterás sur ton champ beaucoup de semence; et tu feras une faible récolte, car les sauterelles la dévoreront.*

28:39 *Tu planteras des vignes et tu les cultiveras; et tu ne boiras pas de vin et tu ne feras pas de récolte, car les vers la mangeront.*

28:40 *Tu auras des oliviers dans toute l'étendue de ton pays; et tu ne t'oirras pas d'huile, car tes olives tomberont.*

28:41 *Tu engendreras des fils et des filles; et ils ne seront pas à toi, car ils iront en captivité.*

28:42 *Les insectes prendront possession de tous tes arbres et du fruit de ton sol.*

28:43 L'étranger qui sera au milieu de toi s'élèvera toujours plus au-dessus de toi, et toi, tu descendras toujours plus bas;

28:44 il te prêtera, et tu ne lui prêteras pas; il sera la tête, et tu seras la queue.

28:45 Toutes ces malédictions viendront sur toi, elles te poursuivront et seront ton partage jusqu'à ce que tu sois détruit, parce que tu n'auras pas obéi à la voix de l'Éternel, ton Dieu, parce que tu n'auras pas observé ses commandements et ses lois qu'il te prescrit.

28:46 Elles seront à jamais pour toi et pour tes descendants comme des signes et des prodiges.

28:47 Pour n'avoir pas, au milieu de l'abondance de toutes choses, servi l'Éternel, ton Dieu, avec joie et de bon cœur,

28:48 tu serviras, au milieu de la faim, de la soif, de la nudité et de la disette de toutes choses, tes ennemis que l'Éternel enverra contre toi. Il mettra un joug de fer sur ton cou, jusqu'à ce qu'il t'ait détruit.

28:49 L'Éternel fera partir de loin, des extrémités de la terre, une nation qui fondra sur toi d'un vol d'aigle, une nation dont tu n'entendras point la langue,

28:50 une nation au visage farouche, et qui n'aura ni respect pour le vieillard ni pitié pour l'enfant.

28:51 Elle mangera le fruit de tes troupeaux et le fruit de ton sol, jusqu'à ce que tu sois détruit; elle ne te laissera ni blé, ni mout, ni huile, ni portées de ton gros et de ton menu bétail, jusqu'à ce qu'elle t'ait fait périr.

28:52 Elle t'assiégera dans toutes tes portes, jusqu'à ce que tes murailles tombent, ces hautes et fortes murailles sur lesquelles tu auras placé ta confiance dans toute l'étendue de ton pays; elle t'assiégera dans toutes tes portes, dans tout le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne.

28:53 Au milieu de l'angoisse et de la détresse où te réduira ton ennemi, tu mangeras le fruit de tes entrailles, la chair de tes fils et de tes filles que l'Éternel, ton Dieu, t'aura donnés.

28:54 L'homme d'entre vous le plus délicat et le plus habitué à la mollesse aura un œil sans pitié pour son frère, pour la femme qui repose sur son sein, pour ceux de ses enfants qu'il a épargnés;

28:55 il ne donnera à aucun d'eux de la chair de ses enfants dont il fait sa nourriture, parce qu'il ne lui reste plus rien au milieu de l'angoisse et de la détresse où te réduira ton ennemi dans toutes tes portes.

28:56 *La femme d'entre vous la plus délicate et la plus habituée à la mollesse et par délicatesse n'essayait pas de poser à terre la plante de son pied, aura un œil sans pitié pour le mari qui repose sur son sein, pour son fils et pour sa fille;*

28:57 *elle ne leur donnera rien de l'arrière-faix sorti d'entre ses pieds et des enfants qu'elle mettra au monde, car, manquant de tout, elle en fera secrètement sa nourriture au milieu de l'angoisse et de la détresse où te réduira ton ennemi dans tes portes.*

28:58 *Si tu n'observeras pas et ne mets pas en pratique toutes les paroles de cette loi, écrites dans ce livre, si tu ne crains pas ce nom glorieux et redoutable de l'Éternel, ton Dieu,*

28:59 *l'Éternel te frappera miraculeusement, toi et ta postérité, par des plaies grandes et de longue durée, par des maladies graves et opiniâtres.*

28:60 *Il amènera sur toi toutes les maladies d'Égypte, devant lesquelles tu tremblais; et elles s'attacheront à toi.*

28:61 *Et même, l'Éternel fera venir sur toi, jusqu'à ce que tu sois détruit, toutes sortes de maladies et de plaies qui ne sont point mentionnées dans le livre de cette loi.*

28:62 Après avoir été aussi nombreux que les étoiles du ciel, vous ne resterez qu'un petit nombre, parce que tu n'auras point obéi à la voix de l'Éternel, ton Dieu.

28:63 De même que l'Éternel prenait plaisir à vous faire du bien et à vous multiplier, de même l'Éternel prendra plaisir à vous faire périr et à vous détruire; et vous serez arrachés du pays dont tu vas entrer en possession.

28:64 L'Éternel te dispersera parmi tous les peuples, d'une extrémité de la terre à l'autre; et là, tu serviras d'autres dieux que n'ont connus ni toi, ni tes pères, du bois et de la pierre.

28:65 Parmi ces nations, tu ne seras pas tranquille, et tu n'auras pas un lieu de repos pour la plante de tes pieds. L'Éternel rendra ton cœur agité, tes yeux languissants, ton âme souffrante.

28:66 Ta vie sera comme en suspens devant toi, tu trembleras la nuit et le jour, tu douteras de ton existence.

28:67 Dans l'effroi qui remplira ton cœur et en présence de ce que tes yeux verront, tu diras le matin: Puisse le soir être là! et tu diras le soir: Puisse le matin être là!

28:68 Et l'Éternel te ramènera sur des navires en Égypte, et tu feras ce chemin dont je t'avais dit: Tu ne le reverras

plus! Là, vous vous offrirez en vente à vos ennemis, comme esclaves et comme servantes; et il n'y aura personne pour vous acheter. » Deutéronome 20:1-68

En résumé, « Sur ta parole » est une confiance envers notre Dieu en Jésus-Christ pour toutes les promesses qui sont dans les Saintes Ecritures contre ce que l'œil voit et ce que l'oreille entend car au-delà des lois naturelles et des lois universelles et scientifiques il y a des lois spirituelles dont les effets vont plus loin dans le ciel plus haut que le vol de l'aigle.

qui encourage la foi, l'obéissance et l'action basée sur la Parole de Dieu pour expérimenter ses promesses. Dieu ne nous veut aucun mal, mais notre propre désobéissance ouvre les portes de notre servitude !

« 29:11 Car je connais les projets que j'ai formés sur vous, dit l'Éternel, projets de paix et non de malheur, afin de vous donner un avenir et de l'espérance.

29:12 Vous m'invoquerez, et vous partirez; vous me prierez, et je vous exaucerai.

29:13 Vous me chercherez, et vous me trouverez, si vous me cherchez de tout votre cœur.

29:14 Je me laisserai trouver par vous, dit l'Éternel, et je ramènerai vos captifs; je vous rassemblerai de toutes les nations et de tous les lieux où je vous ai chassés, dit l'Éternel, et je vous ramènerai dans le lieu d'où je vous ai fait aller en captivité. » Jérémie 29:11-14

Nous nous faisons du mal en n'obéissant pas à la Parole de Dieu croyons que c'est Dieu nous frappe alors que l'obéissance à la même Parole de Dieu nous offre des portes que personne ne pourra fermer !

Et nous nous faisons du bien en obéissant à la Parole de Dieu qui est Dieu lui-même. Ce n'est pas une histoire des anges et des démons, mais bien celle d'obéissance et de la désobéissance et Dieu nous laisse le choix de prendre la bonne ou la mauvaise décision car nous avons été créés dans la loi du libre arbitre et non dans celle du forçat et de la contrainte.

Chapitre 1:

Les Ténèbres ne régneront pas Toujours

Quelque que soit le temps que la nuit dure dans la vie individuelle ou collective, la lumière finira toujours par venir remplacer l'obscurité.

Comme le dit Esaïe 9:1, les ténèbres ne régneront pas toujours. Et cela nous prouve à suffisance que nous sommes dans un monde de la dualité comme il est écrit :

« 3:1 Il y a un temps pour tout, un temps pour toute chose sous les cieux:

3:2 un temps pour naître, et un temps pour mourir; un temps pour planter, et un temps pour arracher ce qui a été planté;

3:3 un temps pour tuer, et un temps pour guérir; un temps pour abattre, et un temps pour bâtir;

3:4 un temps pour pleurer, et un temps pour rire; un temps pour se lamenter, et un temps pour danser;

3:5 un temps pour lancer des pierres, et un temps pour ramasser des pierres; un temps pour embrasser, et un temps pour s'éloigner des embrassements;

3:6 un temps pour chercher, et un temps pour perdre; un temps pour garder, et un temps pour jeter;

3:7 un temps pour déchirer, et un temps pour coudre; un temps pour se taire, et un temps pour parler;

3:8 un temps pour aimer, et un temps pour haïr; un temps pour la guerre, et un temps pour la paix. »

Ecclésiaste 3:1-8

Nous vivons dans un monde de la dualité dans lequel le vide appelle le plein et le plein appelle de vide. Seulement, nous devons faire le bon choix qui consiste à se placer du bon côté.

Un temps pour naître, un temps pour mourir

Le jour de la naissance, c'est celui la joie et le jour de la mort c'est celui de la lamentation et de la douleur. Mais pour les porteurs de grandes étoiles, il y a la mort et la souffrance de beaucoup de gens.

La naissance d'Isaac avait connu un grand retard malgré la promesse faite par Dieu à son père Abraham et se concrétisa 25 ans plus tard !

Sarah n'y croyait plus car elle était stérile d'une part et était fortement âgée et vivant dans sa période de ménopause. C'est à cause de cela qu'elle avait ri quand Dieu lui fit la promesse de mettre au monde l'année prochaine à la même époque.

Et ne savait pas par ailleurs que les bénédictins cycliques n'échouent jamais et finalement l'année prochaine à la même époque, Dieu la visita conformément à la promesse lui faite et elle devint la mère d'Isaac, le véritable enfant de la promesse.

Trop tard, mais en sa faveur, Sarah demanda à Abraham à qui elle apporta Agar, sa servante pour lui faire un enfant, Ismaël, qui n'était pas de la promesse de Dieu, mais juste un pain de proposition, et ce dernier totalement abattu par cette demande expresse de son épouse devrait l'exécuter sur l'ordre de Dieu lui-même.

Les choses que Dieu a préparées pour nous représentent la « manne », alors que cette que nous lui demandons dans la précipitation et dans l'empressement ne sont que du « pain de proposition »...

La manne était dans le lieu Saint des saints alors que le pain de proposition était dans le lieu Saint.

Que Dieu en ces quelques jours qui nous restent pour passer de l'année 2025 à l'année 2026, nous fasse passer du pain de proposition à la manne !

Esau était un « pain de proposition » alors que Jacob était la « manne » de Dieu lui-même, comme il est écrit :

« 9:10 Et, de plus, il en fut ainsi de Rébecca, qui conçut du seul Isaac notre père;

9:11 car, quoique les enfants ne fussent pas encore nés et ils n'eussent fait ni bien ni mal, afin que le dessein d'élection de Dieu subsistât, sans dépendre des œuvres, et par la seule volonté de celui qui appelle,

9:12 il fut dit à Rébecca: L'aîné sera assujetti au plus jeune; selon qu'il est écrit.

9:13 J'ai aimé Jacob Et j'ai hui Esau.

9:14 Que dirons-nous donc? Y a-t-il en Dieu de l'injustice? Loin de là!

9:15 Car il dit à Moïse: Je ferai miséricorde à qui je fais miséricorde, et j'aurai compassion de qui j'ai compassion.

9:16 Ainsi donc, cela ne dépend ni de celui qui veut, ni de celui qui court, mais de Dieu qui fait miséricorde. »

Romains 9:12-16

Ce que le père d'Esau voulait bien faire de lui, n'était qu'un pain de proposition alors qu'il n'avait pas la révélation reçue par son épouse Rebecca de la part de Dieu lui-même en disant que l'aîné sera assujetti au plus jeune !

En jetant un coup d'œil d'observation, d'examen et d'expérimentation, nous voyons que chez les hommes, Dieu travaille plus souvent avec les plus jeunes et chez les femmes, le même Dieu a son choix placé sur les grandes filles ou femmes !

Agar eut un enfant avec Abraham bien avant Sarah, mais c'est Sarah qui fut comptée parmi les matriarches des enfants d'Israël !

- **Quelques matriarches d'Israël :** Voici les quatre grandes matriarches des enfants d'Israël.
 - *Sarah (épouse d'Abraham),*
 - *Rebecca (épouse d'Isaac), et*
 - *Rachel et Léa (épouses de Jacob, père des douze tribus d'Israël), considérées comme les ancêtres du peuple d'Israël.*

Ces femmes, par leur foi, leurs épreuves (stérilité) et leurs descendances, sont les piliers féminins à l'origine de l'alliance et des douze tribus.

- **Autres Femmes Importantes :** *Bilha et Zilpa* : Servantes de *Rachel et Léa*, elles devinrent aussi concubines de *Jacob* et donnèrent naissance à d'autres fils (*Dan, Nephtali, Gad, Aser*), complétant les douze tribus.
- **Thamar** : Belle-fille de *Juda*, son histoire (*Genèse 38*) est un exemple de persévérance et une source de la lignée de *David*, avec la naissance de *Pérets et Zerah*.
- **Naomie, Ruth et Esther** : Figures importantes dans les livres qui portent leurs noms, *Ruth* étant une matriarche non-juive qui a choisi de rejoindre le peuple d'*Israël*, illustrant l'inclusion ou l'adoption et se retrouve dans la généalogie du Seigneur Jésus aux côtés de *Thamar, Bathsheba et de Rahab, la prostituée*.

Ces femmes, par leurs actes et leur descendance, sont essentielles à l'histoire des débuts d'*Israël*, fondant les bases spirituelles et la marge des femmes de marque sans oublier *Déborah, Anne, la mère de Samuel, la Vierge Marie et mère de notre Seigneur et Sauveur Jésus-*

Christ, Elizabeth, la mère de Jean Baptiste, Marie de Magdala ou Marie Madeleine de laquelle le Seigneur avait chassé des mauvais esprits, Marie de Béthanie ou la sœur de Marthe et de Lazare, la Samaritaine, Anne la Prophétesse qui reconnut l'enfant Jésus dans le temple ainsi que Dorcas pour ne mentionner que celles-là font la fierté de la femme dans les Saintes Ecritures.

Un Temps pour tuer et un Temps pour guérir :



La guerre à l'Est de la République Démocratique du Congo a duré plus ou moins 30 ans.

L'origine de la guerre à l'Est de la RDC est un enchevêtrement complexe de facteurs historiques, ethniques et économiques, principalement liés aux séquelles du génocide rwandais de 1994, aux tensions

ethniques (Hutus/Tutsis), à l'exploitation illégale des richesses minières (coltan, or), à l'ingérence des pays voisins (Rwanda, Ouganda, Burundi) et à la mauvaise gouvernance congolaise, alimentant des conflits intermittents avec des groupes armés comme le M23.

Cela est amplifié par les traites de l'intérieur et de l'extérieur de notre pays.

- *Génocide rwandais (1994) et ses conséquences : Les génocidaires hutus se sont réfugiés en RDC (alors Zaïre) avec des Tutsis, créant des tensions durables et une insécurité frontalière, le Rwanda craignant le retour des anciens génocidaires et soutenant des groupes armés.*
- *Ingérence régionale : Le Rwanda et l'Ouganda ont soutenu des rébellions pour leurs intérêts stratégiques et économiques, notamment le contrôle des ressources naturelles, comme l'a montré la Deuxième Guerre du Congo.*
- *Ressources naturelles : L'Est de la RDC est riche en minéraux (coltan, or, cassitérite) dont le contrôle est une source majeure de financement pour les groupes armés et d'intérêts économiques pour les acteurs régionaux et internationaux.*

- *Problèmes politiques internes* : Corruption, mauvaise gouvernance, et revendications d'autonomie des communautés locales exacerbent les conflits.
- *Groupes armés* : Des groupes comme le M23 (Mouvement du 23 mars) émergent, souvent issus d'anciens accords de paix non respectés, et s'affrontent pour le contrôle du territoire et des ressources.
- Les conflits se transforment en guerres par procuration, financées par le trafic de minerais, créant un cycle de violence.
- La situation se caractérise par une fragmentation des acteurs armés, soutenus par des réseaux politiques et économiques complexes.

Pendant trois décennies, il y a eu plus de 10 millions de morts et près d'un million des femmes violées et un million des déplacés !

Comme cet enfant sur l'image susmentionnée cherche à s'occuper de sa mère face à la réalité du moment, ainsi tout fils et toute fille de la RDC devra songer à mettre fin à cette hémorragie criminelle et inhumaine qui a plus duré !

L'Accord de Paix entre la RDC & le Rwanda conduit par les USA.



Accord de paix RDC-Rwanda : la «peur imposée par Trump» finira-t-elle par mettre un terme à la guerre ?

Signé à Washington jeudi 4 décembre, l'accord de paix entre les deux pays peut sembler manquer de sincérité. Mais sur place, on note aussi qu'aucun des deux frères ennemis ne peut prendre le risque de mécontenter le président américain.

Signé à Washington jeudi 4 décembre 2025, l'accord de paix entre les deux pays peut sembler manquer de sincérité. Mais sur place, on note aussi qu'aucun des

deux frères ennemis ne peut prendre le risque de mécontenter le président américain.

Dans l'enceinte de l'Institut des Etats-Unis pour la paix, rebaptisé la veille «Institut Donald Trump pour la paix», le Congolais Félix Tshisekedi et le Rwandais Paul Kagame venaient à peine d'apposer leur signature à un accord de paix censé faciliter la fin d'un conflit qui se déroule à l'est de l'immense République démocratique du Congo (RDC). Et envenime depuis au moins quatre ans les relations entre les deux pays voisins.

Plusieurs fois reportée, depuis que, fin juin, leurs ministres des Affaires étrangères respectifs avaient déjà paraphé l'accord, cette cérémonie au sommet s'est déroulée dans une atmosphère en réalité glaciale, révélant bien peu d'amour entre les deux frères ennemis. Gestes insolites, attitudes corporelles hostiles : difficile de ne pas constater combien le président américain a dû forcer la main des deux protagonistes. Lesquels ne feront d'ailleurs même pas semblant de se serrer la main, comme le veut pourtant l'usage, à l'issue de la signature du document détaillant les engagements des deux pays censés rétablir la sécurité et assurer le développement d'une région regorgeant de richesses minières qui intéressent particulièrement les Américains.

A des milliers de kilomètres de Washington, à Kinshasa, capitale de la RDC, chaque image de cette étrange cérémonie a été décortiquée avec passion, sur les réseaux sociaux, comme sur les groupes de la messagerie WhatsApp. Avec des commentaires, parfois accompagnés de smileys hilares. Comme lorsque Trump et Kagame brandissent le livret ouvert de l'accord à peine signé, quand Tshisekedi se contente de tenir devant lui, avec réticence, le même livret mais fermé. Les internautes n'ont pas manqué non plus de noter qu'en se levant, Kagame tourne ostensiblement le dos au président congolais, confirmant ainsi une animosité qui a imprégné toute la cérémonie.

A peine signé, cet accord de paix a été foulé aux pieds par Kagame avec la prise d'Uvira où les combats continuent jusqu'à ce jour !¹

On ne marche pas sur des charbons ardents sans se brûler les pieds !

Nous devons doubler de force et de vigilance pour arriver à mettre fin à cette guerre !

¹Source : *Accord de paix RDC-Rwanda : la «peur imposée par Trump» finira-t-elle par mettre un terme à la guerre ? – Libération*

Les Combats à Uvira continuent .

L'armée congolaise affirme avoir bombardé deux embarcations rapides (*speeds boats*) utilisées par les rebelles du M23, le matin du vendredi 26 décembre, sur le lac Tanganyika, au port de Kalundu, dans la ville d'Uvira, au Sud-Kivu. Selon les informations communiquées, ces embarcations transportaient des équipements militaires, dont des armes et d'autres effets en provenance du Rwanda.

Le lieutenant Reagan Kalonji, porte-parole de l'opération 2 Sud au Sud-Kivu, a confirmé à Radio Okapi, lors d'un entretien, qu'au cours d'une offensive menée ces quatre derniers jours autour d'Uvira, au moins 13 rebelles ont été capturés et 11 armes de tout calibre ont été récupérées.

L'officier précise que grâce à la « puissance de feu » des Forces armées de la République démocratique du Congo, (FARDC), les rebelles, « en débandade », ont été contraints de délocaliser leur état-major, d'abord vers Utema près de l'ancienne base militaire MONUSCO, puis à Kiliba, à plus d'une dizaine de kilomètres du centre d'Uvira.

Il souligne qu'il ne s'agit pas d'un retrait volontaire, mais d'un retrait forcé : « Il ne s'agit pas d'un retrait volontaire, mais d'un retrait forcé sous la pression militaire des Forces armées de la République démocratique du Congo », a indiqué l'officier, précisant que ces embarcations militaires entraînaient la progression des forces loyalistes.

Le lieutenant Kalonji rappelle que l'armée est déterminée à chasser les rebelles hors du territoire congolais. Il appelle par ailleurs la population au calme, à rester vigilante et à continuer à faire confiance à l'armée, qui demeure déployée nuit et jour pour défendre les intérêts du pays, l'intégrité territoriale et les biens des citoyens.²

Malgré le non-respect des accords de paix signé récemment aux Etats Unis par Kagame, Les FARDC et les Wazalendo continuent à défendre la population à Uvira et dans ses environs. Comme cet enfant qui veut bien s'occuper de sa propre mère abattue injustement dans leur village à l'Est de la RDC, nous devons tenir le coup, chacun dans son domaine pour tuer cette fois-ci le serpent par la tête et non par la queue !

²*L'armée affirme avoir bombardé deux embarcations rapides du M23 au port de Kadutu à Uvira | Radio Okapi*

En tant qu'Aumônier Civil, je lève mes mains pour demander à notre Père Céleste de nous accorder la vraie paix. Comme Abraham intercéda pour son cousin Lot, de la même manière, nous sommes appelés à intercéder pour nos frères et sœurs qui se trouvent à l'Est de notre pays dans cette guerre d'agression et de pillage de nos ressources minières.

Notre cause est juste et nous finirons par obtenir gain de cause !

« Le juste vivra par la foi ». Romains 1:17

Portons les fruits de notre nouvelle naissance et nous irons de victoire en victoire et de gloire en gloire.

Chapitre 2 : La Persévérance d l'Amour

Nous devons persévéérer dans la méditation de la Parole de Dieu en se référant aux Saintes Ecritures comme cela fut recommandé à Josué par Dieu lui-même, après la mort de Moïse comme il est écrit :

“ 1 :1 Après la mort de Moïse, serviteur de l’Éternel, l’Éternel dit à Josué, fils de Nun, serviteur de Moïse :

1 :2 Moïse, mon serviteur, est mort ; maintenant, lève-toi, passe ce Jourdain, toi et tout ce peuple, pour entrer dans le pays que je donne aux enfants d’Israël.

1 :3 Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je vous le donne, comme je l’ai dit à Moïse.

1 :4 Vous aurez pour territoire depuis le désert et le Liban jusqu’au grand fleuve, le fleuve de l’Euphrate, tout le pays des Hétiens, et jusqu’à la grande mer vers le soleil couchant.

1 :5 Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras. Je serai avec toi, comme j’ai été avec Moïse ; je ne te délaisserai point, je ne t’abandonnerai point.

1:6 Fortifie-toi et prends courage, car c'est toi qui mettras ce peuple en possession du pays que j'ai juré à leurs pères de leur donner.

1:7 Fortifie-toi seulement et aie bon courage, en agissant fidèlement selon toute la loi que Moïse, mon serviteur, t'a prescrite ; ne t'en détourne ni à droite ni à gauche, afin de réussir dans tout ce que tu entreprendras.

1:8 Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche ; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit ; car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras. » Josué

1:1-8

Il faudra passer de la génération de Moïse à celle de Josué pour traverser le Jourdain.

La génération de Moïse représente la loi et celle de Josué représente la grâce de Dieu.

Il est grand temps d'arrêter de nous laisser conduire dans notre prière mot à mot par un modérateur de culte ou par une série des prières composées à la mesure par d'autres serviteurs de Dieu qui n'ont pas les mêmes problèmes que nous !

Que personne ne nous impose pas ce que nous devons dire à notre Dieu car nous sommes tous ses enfants par adoption dans le Seigneur Jésus-Christ.

Je ne vous demande pas de refuser que les autres ne prient pas pour vous, mais je vous dis tout simplement de prendre du temps pour vous prendre personnellement en charge car le Saint-Esprit a été mis à la disposition de chacun de nous dans cette dispensation du Saint Esprit et de la grâce.

Ce n'est pas le bâton de Moïse que l'on retrouve dans l'Arche de l'Alliance mais celui d'Aaron !

L'Arche de l'Alliance



L'Arche d'Alliance est un coffre sacré en bois d'acacia recouvert d'or, construit par les Israélites selon des instructions divines pour contenir les Tables de la Loi. Elle symbolise la présence de Dieu parmi son peuple, représentant l'alliance établie au Mont Sinaï et jouant un rôle central dans les récits bibliques, notamment lors de la conquête de la Terre promise. Elle était conservée dans le Tabernacle, puis dans le Temple de Salomon, avant sa disparition mystérieuse.

Sur son couvercle il y avait de deux chérubins d'or aux ailes déployées et son transport était assuré par 4 anneaux d'or avec des barres pour être portée de lieu en lieu.

Ses dimensions étaient de 1,14 mètre de long, 68 cm de large et 68 cm de haut selon les mesures bibliques. Elle contenait :

- *Les tables des 10 commandements de Dieu ;*
- *La manne et*
- *Le bâton d'Aaron qui avait avalait les serpents des égyptiens.*

Elle représentait la présence de Dieu et rappelait les exigences de loi et d'obéissance.

Seul le Grand Prêtre pouvait y accéder une fois par an, lors du Jour des Expiations, pour y faire le sacrifice pour les péchés. Elle était associée à des événements extraordinaires, comme la chute des murs de Jéricho, et était considérée comme un objet de grande puissance spirituelle.

Sa disparition reste l'un des plus grands mystères, sa dernière mention certaine étant avant la destruction du Premier Temple de Jérusalem par les Babyloniens en 586 av. J.-C.

Elle est remplacée aujourd'hui dans notre marche avec Dieu par notre foi dans le Nom puissant et merveilleux de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Tout est dans la foi en Jésus-Christ qui ouvre les portes des miracles, des signes et des prodiges, qui a fait de nous un royaume des sacrificateurs pour régner avec lui !

Nous n'avons plus besoin du bâton de Moïse pour traverser la Mer Rouge ni de l'Arche de l'Alliance pour traverser le Jourdain, mais juste de notre foi en Jésus-Christ pour nous faire accompagner des signes, des miracles et de prodiges, comme il est écrit :

« 16 :17 Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles langues ;
16 :18 ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur feront point de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris. » Marc 16:17-18

Sur la parole de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, les miracles devront nous accompagner et non nous nous casser pour aller les chercher !

C'est parmi les grandes déclarations de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ en notre faveur dans cette dispensation de l'Esprit Saint et de la grâce dans laquelle nous attendons sa venue sur les nuées.

**Tout lieu où fouleront nos pieds nous est donné par
Dieu**

Cette promesse ne devient une réalité palpable que pour ceux qui y croient même en ce jour !

Nous sommes contraints de croire en la Parole de Dieu de tout notre cœur pour voir se manifester toutes ces choses dans notre vie d'enfants de Dieu.

De fois cela prend du temps pour se concrétiser et nous devons persévéérer jusqu'à la fin !

Nous devons vivre dans l'amour de Dieu et dans celui de notre prochain et atteindre la charité et la philanthropie. Il y a une puissance dans l'amour car :

« 13 :3 Et quand je distribuerais tous mes biens pour la nourriture des pauvres, quand je livrerais même mon corps pour être brûlé, si je n'ai pas la charité, cela ne me sert de rien.

13 :4 La charité est patiente, elle est pleine de bonté ; la charité n'est point envieuse ; la charité ne se vante point, elle ne s'enflle point d'orgueil,

13 :5 elle ne fait rien de malhonnête, elle ne cherche point son intérêt, elle ne s'irrite point, elle ne soupçonne point le mal,

13:6 elle ne se réjouit point de l'injustice, mais elle se réjouit de la vérité;

13:7 elle excuse tout, elle croit tout, elle espère tout, elle supporte tout.

13:8 La charité ne périra jamais. Les prophéties prendront fin, les langues cesseront, la connaissance disparaîtra. » 1 Corinthiens 13:3-8

Il faudrait faire la différence entre l'amour et la charité !

L'amour est un état d'être, une affection divine alors que la charité est l'expression active et désintéressée se manifestant par des actions concrètes comme :

- La patience,
- Le pardon et
- La recherche du bien d'autrui, même celui de l'ennemi.

Dans l'amour, il y a deux parts :

- La fraternité et
- La philanthropie.

La fraternité est l'amour entre les membres d'une même famille ou d'une même église locale alors que la philanthropie est l'amour pour ceux que l'on ne connaît pas et desquels on n'attend rien du tout !

Les dons spirituels prendront fin un jour, mais l'amour, c'est Dieu lui-même !

L'amour est une arme qui agit dans ce système des choses et dans celui à venir...

Ne croisons pas nos bras, persévérons jusqu'à la fin et nous obtiendrons notre couronne.

Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras

Cette parole prononcée par Dieu à Josué, est encore d'actualité pour ceux qui croient en Jésus dans cette dispensation de l'Esprit Saint et de la grâce car sa parole ne retourne jamais à lui sans avoir exécuté la mission pour laquelle elle a été prononcée.

Nous sommes plus que vainqueurs en Jésus-Christ, le Ressuscité. Romains 8 :37-39

Ne regardons pas la grandeur de nos problèmes mais attachons-nous à Celui qui dit que rien ne pourra nous nuire. Luc 10 :19

Ecartons mes ennemis de la foi tels que :

- *Le péché,*
- *La désobéissance,*
- *Le doute,*
- *La peur,*

- *La précipitation,*
- *L'ignorance,*
- *La négligence et*
- *L'amour de ce monde.*

Menons une vie de la crainte de Dieu et de la méditation da la Parole de Dieu.

Dieu nous veut des entrepreneurs et non des simples travailleurs ; il veut de nous des enfants qui méditent sa Parole jour et nuit et qui ne s'en écartent pays, comme il est écrit :

« Que celui qui ne travaille pas ne mange pas » selon 2 Thessaloniciens 3 :10.

Ne nous limitons pas à la prière tout simplement mais allons plus loin vers le travail bien fait et bien payant pour éviter la mendicité et la dépendance des autres.

Goshen

Goshen est une partie de l'Egypte qui avait une bonne terre pour acquérir les enfants d'Israël quand ils allèrent rejoindre celui qu'ils avaient vendu aux Ismaélites.

La Terre Promise fut conquise avec l'Arche de l'Alliance construite avec le bois et embellie avec l'or de ce coin d'Equipe. La mission ne réussit point sans provision. Même le Tabernacle fut construit avec les produits et les richesses de Goshen.

L'Eglise est comme la Terre Promise et notre lieu de travail est Goshen.

Nous devons nous appuyer sur les déclarations positives en notre faveur.

« Que mille tombent à ta gauche, dix mille à ta droite, tu ne seras pas atteint. » Psalme 91 :7

C'est la démonstration de la protection divine, promettant que celui qui cherche refuge en Dieu ne sera pas atteint par le mal, même au milieu du chaos et du danger.

Notre Dieu est au contrôle de tout ce qui nous arrive et peut même agir avant que nous ne prononcions un seul mot.

Cela illustre la sécurité accordée aux fidèles, affirmant leur invulnérabilité face aux épreuves grâce à la protection de Dieu.

On pourra aussi ajouter :

- « ***De tes yeux seulement tu regarderas, Et tu verras la rétribution des méchants. »*** Psaumes 91:8
- « ***Car tu es mon refuge, ô Éternel ! »*** Psaumes 91:9

Nous devons avoir en nous cette ferme assurance que nous sommes protégés puissamment dans la foi en Dieu au Nom puissant et merveilleux de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Conclusion

En conclusion, nous devons avons de bonnes déclarations pour nous encourager d'une part et pour tenir ferme face à l'adversité car notre Dieu ne nous abandonnera jamais !

« 5:17 Élie était un homme de la même nature que nous : il pria avec instance pour qu'il ne plût point, et il ne tomba point de pluie sur la terre pendant trois ans et six mois.

5:18 Puis il pria de nouveau, et le ciel donna de la pluie, et la terre produisit son fruit. » Jacques 5:17-18

Nous sommes des hommes avec nos faiblesses mais la prière de foi nous rend plus fort que 11000 personnes face aux problèmes de la vie.

Nous ne devons pas croiser les bras devant les tempêtes et devant les vents contraires, au contraire nous devons nous soutenir les uns, les autres pour atteindre le but escompté.

« Rien n'est impossible à Dieu. » Luc 1:37

Ne donnons pas des limites à la puissance de Dieu car il est omnipotent et croyons en lui de tout notre cœur car le monde visible et le monde invisible est l'œuvre de sa Parole qui est plus puissante qu'une épée à double tranchant.

Sur sa Parole, rien ni personne ne lui résiste.

Accrochons-nous à cette Parole du Seigneur qui dit :

« 14 :12 En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m'en vais au Père ;

14 :13 et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. » Jean 14 :12-13

Sur cette Parole du Seigneur, nous ferons aussi les œuvres qu'il a faites et nous en ferons même des plus grandes en son Nom puissant et merveilleux.

Le Seigneur nous accompagne en cette dimension de la gloire et de la démonstration de la puissance de Dieu afin que notre Père Céleste soit glorifié dans le Fils.

« Tout est possible à celui qui croit. » Marc 9:23

Notre foi nous divinise et nous élève plus haut que les aigles dans leur vol dans le ciel. Arrêtons de considérer la grandeur des choses et des personnes qui nous combattent avec les yeux de la chair humaines car dans ce domaine précis, il s'agit des choses que l'œil n'a pas vues, que l'oreille n'a pas entendues ; et qui sont pas montées au cœur des hommes comme le dit 1 Corinthiens 2:9.

Le bâton de Moïse



Avec un bâton de berger avec lequel il paissait les brebis de son beau-père Jéthro, Moïse rencontre Dieu dans le buisson ardent qui l'ordonne de le jeter par terre pour devenir un serpent qu'il devrait dorénavant tenir par la queue en signe de la nouvelle naissance et de son entrée dans le couloir des signes et des prodiges avec cette tige de bois !

Ce fut avec le même bâton qu'il coupa la Mer Rouge pour la diviser en deux et faire passer 600.000 hommes à pieds secs sans compter les femmes et les enfants.

Nous avons la Parole de Dieu et le Nom puissant et merveilleux de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ et cela nous suffit pour percer les vents contraires et les tempêtes tout le long de notre pèlerinage sous le soleil.

Nous ne devons plus trembler devant nos ennemis, bien au contraire mettre notre foi en Dieu comme le fit Davide devant le géant philiste Goliath.

Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende ce que l'Esprit dit aux Eglises.

L'Auteur

L'Auteur

Sylvanus Mulowayi Wa Kayumba est un combattant de la plume retenu parmi les 250.000 auteurs internationaux en ligne avec plus d'une centaine de livres dont plus de la moitié traduits en plus d'une dizaine de langues internationales.

Sa plume parle mieux de lui que ses propres mots et tient à aller jusqu'au bout tant qu'il y aura encore de l'encre dans son encrier car il y a plus de joie à donner qu'à recevoir !

Son rêve ultime est de voir un jour le riche et le pauvre, le fort et le faible, le chef et le sujet assis autour d'une même table pour l'honneur de notre Dieu qui nous a donné son image et sa ressemblance depuis la création.

Aumônier, Traducteur Assermenté près du Tribunal de Grande Instance de la Gombe à Kinshasa en République Démocratique du Congo, il est aussi Consultant Multi-Service.

L'Auteur

Du Même Auteur

- 01 *Le Wewa (Conducteur Moto)*
- 02 *L'Aigle*
- 03 *La Polygamie et la Bible*
- 04 *Cependant*
- 05 *Toleka (Le Vélo)*
- 06 *La lettre Y*
- 07 *Les Points de Suspension*
- 08 *Les Couleurs et la Bible*
- 09 *99 + 1 = 100*
- 10 *Femme Soumise, Effigie et Muette*
- 11 *Aimer & Aimée*
- 12 *Ponctuation & Bible*
- 13 *Quelle heure est-il ?*
- 14 *Le Déportant Déporté*
- 15 *Les Mystères de l'Aurore*
- 16 *La Conjonction « Mais »*
- 17 *La Polyandrie et la Bible*
- 18 *L'Ignorance*
- 19 *Amour sans Amour*
- 20 *Les Paroles de Maman*
- 21 *Certainement*
- 22 *Covid-19 à la Maison Blanche*
- 23 *Le Moustique*

- 24 Sagesse d'Intelligence*
- 25 La Manne*
- 26 Si, Comme, Alors*
- 27 Mariage dans la Marge*
- 28 Le Linteau*
- 29 Si*
- 30 Main Télescopique du Seigneur*
- 31 4 Choses Essentielles*
- 32 Les Etoiles*
- 33 Mariage Androïde*
- 34 La Femme à la Tête d'un Homme*
- 35 La Fidélité de la Terre*
- 36 60 ans d'Indépendance de la RDC*
- 37 Le Secret de la Grandeur*
- 38 La Sentinelle des Richesses*
- 39 Peut-être*
- 40 Le Dos de la Femme Africains*
- 41 Retour dans le Temps*
- 42 Alliance Edénique*
- 43 Alliance Adamique*
- 44 Alliance Noachide*
- 45 La Surcharge*
- 46 La Cécité*
- 47 Discours du Président de la République*
- 48 Alliance Mosaique*

- 49 *Alliance Abrahamique*
50 *Les Escaliers & l'Ascenseur*
51 *Apprendre le Tshiluba avec Sylvanus*
52 *Noël et ses Origines*
53 *Style Vengeur*
54 *Mbwa Akata Singa (Hors la Loi)*
55 *Alliance Palestinienne*
56 *Alliance Davidique*
57 *Nouvelle Alliance*
58 *La Provision : Cas de Sarah*
59 *Panorama 2020-2022 Volume 1*
60 *Panorama 2020-2022 Volume 2*
61 *Panorama 2020-2022 Volume 3*
62 *Grande Commission*
63 *Vas-y Mwana Mboka*
64 *La Lettre H*
65 *Le Mariage*
66 *Merci Seigneur*
67 *Petite-Fille & Petit-Fils*
68 *Victoire au Féminin*
69 *Va plus loin*
70 *Victoire au Féminin*

Pour ne citer que ceux-ci !

L'Auteur

Table des Matières

<i>Dédicace</i>	<i>005</i>
<i>Introduction</i>	<i>007</i>
<i>Les Ténèbres ne régneront pas toujours</i>	<i>021</i>
- <i>Un temps pour naître, un Temps pour mourir</i>	<i>022</i>
○ <i>Quelques Matriarches d'Israël</i>	<i>025</i>
○ <i>Autres Femmes importantes</i>	<i>026</i>
○ <i>Thamar</i>	<i>026</i>
○ <i>Naomie, Ruth & Esther</i>	<i>026</i>
- <i>Un Temps pour tuer, un Temps pour guérir</i>	<i>027</i>
- <i>L'Accord de paix entre la RDC et le Rwanda conduit par les USA</i>	<i>030</i>
- <i>Les Combats à Uvira continuent</i>	<i>033</i>
<i>La Persévérance & l'Amour</i>	<i>037</i>
- <i>L'Arche de l'Alliance</i>	<i>040</i>
- <i>Tout lieu où foulent nos pieds nous est donné par Dieu</i>	<i>043</i>
- <i>Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras</i>	<i>045</i>
- <i>Goshen</i>	<i>047</i>
<i>Conclusion</i>	<i>049</i>
- <i>Le Bâton de Moïse</i>	<i>051</i>
<i>L'Auteur</i>	<i>053</i>
- <i>Du Même Auteur</i>	<i>054</i>
<i>Table des Matières</i>	<i>057</i>

Sur ta Parole, Seigneur...

Déclaration de foi d'un pécheur expérimenté devant Jésus, le Charpentier de Nazareth qui renverse le mouvement naturel des eaux en une obéissance instantanée de la Parole faite Chair. En cette heure du matin où les poissons descendent dans le fond des eaux, le Seigneur ordonne à Pierre de jeter le filet à droite et non plus à gauche !

Nous avons jeté le filet à gauche toute cette année 2025 en nous basant sur notre expérience et notre tradition, mais l'heure est venue, elle est déjà là où tout ce que nous ferons sur la Parole de Dieu comme référence dans le Nom puissant et merveilleux de notre Seigneur et Sauveur Jésus se réalisera assurément...

Ne regardons plus les choses avec nos yeux naturels, mais avec les yeux de l'Esprit et nous ferons comme Moïse, qui avec un bâton de berger a pu le voir devenir un serpent. Il coupa avec cette tige de bois la Mer Rouge et fit jaillir de l'eau du rocher en plein désert...

Ne regardons plus la porte fermée par le diable avec ses acolytes, mais tournons les yeux vers celle que Dieu viens d'ouvrir pour cette nouvelle année 2026 pour aller plus loin en paroles et en actes.

L'Auteur



Sylvanus Mulowayi WK parle plus par sa plume comme Ecrivain Polyglotte et Aumônier Civil... Les intimes l'appelle « La Fourmi du Seigneur », car pour lui le riche et le pauvre, le fort et le faible doivent se retrouver, non pas autour d'une même table pour un repas fraternel, mais dans le Corps invisible de Christ comme enfants de Dieu, nés non du sang ni de la volonté des hommes ; mais de Dieu ...

Votre Serviteur

Contacts

Email: dasylvahmolvak@gmail.com

Tél: +243899220446

Kinshasa- RDC

Décembre 2025